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Mesdames, Messieurs, chers Amis, Partenaires et Adhérents,

Voici donc le  rapport moral de cette assemblée générale 2022. 

Après deux années difficiles liées à la pandémie, nos activités sportives ont pu enfin reprendre un
rythme normal. Grâce à cette reprise, nous enregistrons cette année 348 adhérents, soit une légère
augmentation par rapport aux années précédentes. Ce qui est plus notable, c’est que nous comptons
presque 41 % de nouveaux adhérents, belle dynamique que nous comptons bien poursuivre.

Je ne vais pas évoquer dans ce rapport moral, les jolis résultats sportifs des équipes en compétition,
ce sera retranscrit dans le compte-rendu de cette AG 2022. je vais surtout évoquer la dimension
humanitaire et environnementale de nos actions 2021-2022.
Cette année, l’association a offert l’intégralité de ses goodies (polos, parkas, t-shirts, sacs de sport,
thermos,…)  à  l’antenne  du  secours  populaire située  sur  le  campus  cité  scientifique.  Une
camionnette intégralement remplie a été nécessaire pour récupérer ces goodies accumulés petit à
petit depuis une trentaine d’année. Le secours populaire a pu ainsi offrir en juin ces textiles et
articles divers aux étudiants de l’université en situation de détresse. Cette manifestation a été un
succès total.
La seconde action a été une action d’incitation à participer à la journée « les randos du cœur » au
bénéfice de la  banque alimentaire.  Chaque participant s’inscrit  en amenant un sac de 3 kg de
denrées alimentaires.
Enfin, l’ASP ULille a monté une équipe de cyclistes pour participer au challenge national du vélo
(« mai  à vélo » .  Elle  a ainsi  aidé à favoriser la  pratique du vélo que ce soit  dans le  cadre du
déplacement au travail ou tout simplement pour le loisir. Étant une sous-équipe de l’Université de
Lille,  l’équipe ASP a contribué à  ce  que  l’Université  de Lille  termine première  du classement
national dans la catégorie « établissement éducatif», l’équipe ASP se classant également dans le top
50 du classement des associations !

Notre  objectif  pour  cette  nouvelle  année  est  de  poursuivre  dans  cette  voie  et  de  continuer  à
promouvoir le sport  par la  mise en place de pratiques sportives régulières,  nos participations à
différentes manifestations, pour favoriser le bien être au travail, la santé de chacun et la mixité des
personnels

Ce fonctionnement n’est assuré que par la magie du bénévolat, notre association ne compte aucun
salarié,  je profite de ce rapport moral pour remercier les acteurs de l’association : le comité de
direction et les responsables des activités sportives proposées. Sans eux et sans nos partenaires de
l’université (SCAS et SVIS), assurer pas moins de  1260 heures de sport chaque année serait tout
bonnement impossible.
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